

Verabschiedung Verwaltungsräte / Delegierte

Da die Generalversammlung nur schriftlich durchgeführt werden konnte, wollten wir die Mieterversammlungen nutzen, um unsere abtretenden Verwaltungsräte Philipp Sutter und Patrick Trebula, sowie unsere Delegierten Anita Baselgia, Elisabeth Bättig und Walter Schneiter zu verabschieden. Auf Grund der Gegebenheiten bleibt dem Verwaltungsrat momentan leider nur der schriftliche Weg.

Verwaltungsräte



Philipp Sutter wurde an der Generalversammlung vom 23. April 1988, in Weinfeld, zum Delegierten für den Camping Panorama gewählt. Sieben Jahre später, im April 1995, folgte an der ausserordentlichen Generalversammlung die Wahl zum Verwaltungsrat. Dieses Amt führte Philipp mit viel Leidenschaft, grossem Engagement und Herzblut bis zur Generalversammlung 2021 sehr kompetent und unermüdlich aus. Dies sind, mit einem Unterbruch von vier Jahren, sage und schreibe 29 Jahre, davon sieben Jahre als Delegierter. Philipp führte während dieser Zeit insgesamt 388 Mieterwechsel sowie 62 interne Mieterwechsel durch und Begrüsste unzählige Neumieterinnen und Neumieter. Zusätzlich zu den Vermietungen organisierte Philipp elf Jahre lang die Anlässe auf dem Campingplatz Panorama mit grosser Freude. Weitere Bereiche, wie die Mieterbetreuung, die Einhaltung der Platzordnung etc. gehörten zu seinen

zahlreichen Aufgaben. All diese Zeit musste seine Familie auf ihn verzichten, Brigitte und auch seine beiden Töchter, hatten dafür viel Verständnis und unterstützten Philipp bei allem.

Im Namen des ganzen Verwaltungsrates der Campinggenossenschaft St. Gallen möchte ich dir, Philipp, herzlich für dein Engagement danken. Auch dir, Brigitte, von Herzen ein liebes Dankeschön.



Patrick Trebula wurde an der Generalversammlung vom 12. April 2008 als Delegierter für den Campingplatz Idyll und an der Generalversammlung vom 14. April 2012 zum Verwaltungsrat der Campinggenossenschaft St. Gallen gewählt. Mit dem Ressort Vermietungen, Baugesuche und Mieterbetreuung auf dem Camping Idyll übernahm er eine verantwortungsvolle Aufgabe. Nach neun Jahren im Verwaltungsrat ist Patrick Trebula zurückgetreten, um seine Freizeit wieder vermehrt mit seiner Familie zu verbringen. Patrick führte sein Amt sehr pflichtbewusst und zum Wohle der Genossenschaft aus. Schwierigkeiten meisterte er professionell und immer mit einer gewissen Gelassenheit.

Patrick, ich möchte dir für diese geleistete Arbeit im Namen des gesamten Verwaltungsrats einen lieben Dank aussprechen. Dir, Daniela, möchte ich herzlich danke sagen für

deine Mitarbeit.